

Ergebnisprotokoll: Älter werden in Münster
03.06.2008

2. Treffen des Arbeitskreises im Mehrgenerationenhaus Münster am 04.06.2008

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste

Tagesthema:

Internetplattform für Senioren

Eine Bedarfsanalyse soll neu erstellt werden – die Studierenden der Fachhochschule Münster werden dafür einen Fragebogen erstellen und Befragungen an verschiedenen Orten im Stadtteil durch (z.B. vor Kirchen, bei Apotheken, etc.) führen

Auf einer Internetseite sollen dann auch Angebote von verschiedenen Organisationen in kurzer Form präsentiert werden. Dadurch soll eine Übersichtlichkeit der Internetseite gewährleistet sein. Außerdem sollen zu jeder Organisation passende Links angeboten werden. Es bestand unter den Teilnehmern Konsens darüber, dass die Adresse der Internetseite einfach gestaltet und den Begriff „Senioren“ nicht enthalten soll, da sich viele „Senioren“ damit nicht identifizieren können.

Den älteren Menschen soll die Möglichkeit gegeben werden, so einfach wie möglich, z.B. durch die Suche mit einer Suchmaschine, auf diese Seite zu gelangen (Vorbild hierfür könnte zum Beispiel die Seite der Frauenvertretung: www.Frauen-online.de sein) .

Der Arbeitskreis war sich darüber einig, dass viele ehrenamtliche Mitarbeiter für diesen Arbeitsauftrag benötigt werden, da die Erstellung und Aktualisierung der Internetseite mit großem Aufwand verbunden ist. Hierfür muss geworben werden.

Nächster Arbeitsschritt nach der Erstellung der Internetseite soll die entsprechenden Überarbeitung und Anpassung der Seite an die speziellen Bedürfnisse sein, sowie die Überprüfung der Frage, ob die Internetseite angenommen wird.

Der Termin für das nächste Treffen wurde vereinbart für den 29. Oktober 2008 um 15:00h im Alten Backhaus, Coerdestr. 36a, 48147 Münster.